

**PERAN MEDIA POSTER DIGITAL PADA MATA
PELAJARAN BAHASA INDONESIA UNTUK
MENINGKATKAN KARAKTER GEMAR MEMBACA
SISWA KELAS V DI MI TARBIYATUL ISLAM 02
DUKUHSETI PATI**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)

Oleh :

NUR LAILATIN NISFAH

NIM : 1810310132

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASA IBTIDAIYAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
Email: tarbiyahiainkudus@gmail.com website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi

saudara:

Nama : Nur Lailatin Nisfah
NIM : 1810310132
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Peran Media Poster Digital Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Untuk Meningkatkan Karakter Gemar Membaca Siswa Kelas V di MI Tarbiyatul Islam 02 Dukuhseti Pati

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 15 Febuari 2022 sampai dengan 24 Mei 2022 dan disetujui untuk melanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 24Mei 2022

Pembimbing


Dr. H. Husni Mubarak, M. Pd. I

NID. 198907201037042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode 51 Kudus 59322
Telp. (0291)432677 Faks.(0291)441613

Email: tarbiyahiainkudus@gmail.com Website:www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi
saudari:

Nama : Nur Lailatin Nisfah
Nim : 1810310132
Fakultas /Prodi :Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah
Ibtidaiyah (PGMI)
Judul :“Peran Media Poster Digital Pada Mata
Pelajaran Bahasa Indonesia Untuk
Meningkatkan Karakter Gemar Membaca
Siswa Kelas V di MI Tarbiyatul Islam 02
Dukuhseti Pati”

Telah diujikan pada **28 Juli 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam
Ujian Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Agus Retnanto, M.Pd.</u> NIP. 1964008131986011001 Ketua/Penguji I	5-8-2022	
<u>Mufatihatul Taubah, S.Ag., M.Pd.I</u> NIP. 197908122006042002 Penguji II	16-8-2022	
<u>David Ari Setyawan, M.Pd</u> NID. 198812052019031005 Sekretaris Sidang	18-8-2022	
<u>Dr. H. Husni Mubarak, M.Pd.I.</u> NID. 198907201037042016 Dosen Pembimbing	5-8-2022	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	18-8-2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Nur Lailatin Nisfah NIM 1810310132** Menyatakan dengan sesungguhnya bhwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 24 Mei 2022
Yang menyatakan



Nur Lailatin Nisfah
NIM 1810310132

MOTTO

يُسَخِّرُ اللَّهُ لَكَ كُلَّ شَيْءٍ بِوَقْتِهِ

“Allah akan mengatur segalanya untukmu sesuai waktunya”

“Progress is still a progress no matter how slow.

Our struggle and work matters.

Allah knows what’s best for you.”



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, Puji syukur kehadiran-Mu Ya Rabb, atas segala nikmat yang telah engkau limpahkan kepadaku, tuhan yang selalu mempermudah langkahku dalam menyusun tugas akhir ini. berbekal perjuangan, kesabaran, ketekunan dan keikhlasan saya dapat menyelesaikan skripsi ini. dengan penuh bangga, kupersembahkan karya ini kepada:

1. Kedua orang tuaku dan adikku tersayang, Bapak Sutrisno dan Ibu Kusmiyati yang telah membesarkan, membimbing, dan memberikan kasih sayangnya kepada saya. Adik Durrotun Nafiah yang selalu memberikan semangat dan selalu setia menemani dalam mengerjakan skripsi ini.
2. Sahabat-sahabat tersayangku (Nurul Hikmah Lutfiyana, Umi Fatkhiyaturrohmaniyah, Mila Diaasna, Destriana Askia Ramadhani, Nurul Istiqlaliyah, Dan Intan Luthfiana Dzulfidah) yang sudah saya anggap sebagai saudara kecil saya, terimakasih selalu memberi warna, kebersamaan, keceriaan dan selalu membuatku tersenyum.
3. Teman-teman seperjuangan bimbingan (Lyla, Anida, Saidah, Syafa, Fifa, Taushiyah, Anif, Iis, Yuli, dan Nayla) yang selalu memberikan semangat dan dorongannya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Serta teman-teman PGMI D18.
4. Almamaterku Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN KUDUS)
5. Semua pihak yang membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/i	ا	Tanda tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/s	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mädd	
خ	KH/k h	ع	'A'/a	ء	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ž/ž	غ	G/g	ي	Y/y	يُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydāt		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rab	عَا لَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ان		Vokal Lengkap	
قَرَع	qara' a	أَنْفُرُ وَع	al-furū'	أَقْمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara' a	أَقْرَأَ ضَاءُ	al-qaḍā'	أَشْمَسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدَّيْنِ		Jamālud dīn	جَمَالُ الدَّيْنِ		Jamāl al- Dīn	سَاءَةٌ	Sā'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT atas kehadiran-Nya yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah, serta inayah-Nya. Sholawat serta salam tak lupa turunkan kepada baginda nabi Agung, Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarga dan sahabatnya. Semoga kelak kita mendapatkan syafaatnya di yaumul qiyamah, Aamin. Dengan pertolongan Allah SWT akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Peran Media Poster Digital Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia untuk Meningkatkan Karakter Gemar Membaca Siswa Kelas V di MI Tarbiyatul Islam 02 Dukuhseti Pati”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat mencapai gelar sarjana Strata 1 (S1) Prodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah, Fakultas Tarbiyah di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Peneliti sepenuhnya menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi telah mendapatkan banyak dukungan, bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak yang telah menyumbangkan tenaga, pikiran, waktu, dan sebagainya. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini peneliti dengan tulus dan ikhlas ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. M.Nur Ghurfon, M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Kaprodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah yang telah memberikan motivasi kepada peneliti.
4. Dr. H. Husni Mubarak, M.Pd.I, selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen IAIN Kudus, yang telah memberikan berbagai bekal ilmu dan pengetahuan yang bermanfaat bagi peneliti.
7. Seluruh Staf Karyawan IAIN Kudus terutama Staf Perpustakaan yang turut membantu dalam menyediakan literasi bagi peneliti.
8. Jasman, S.Pd.I selaku kepala MI Tarbiyatul Islam 02 Dukuhseti Pati, yang telah memberikan izin penelitian sekaligus pelayanan terhadap penulis dalam penyusunan skripsi.
9. Guru, Staf, Wali Murid dan Siswa MI Tarbiyatul Islam 02 Dukuhseti Pati yang telah memberikan keterangan yang penulis perlukan selama penelitian

Peneliti sadar bahwa karya sederhana ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan. Namun, dari lubuk hati yang paling dalam peneliti berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti sendiri dan bagi para pembaca maupun bagi agama, nusa dan bangsa. Kritik dan saran sangat peneliti harapkan demi kebaikan penelitian selanjutnya.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Kudus, 21 Mei 2022

Peneliti



Nur Lailatin Nisfah
NIM.1810310132

